La Teja

## Admiración de terror

Ariana Grande · Crimen
9 mayo 2020 +19 más

La carrera de Ariana Grande ha tenido muchos episodios exitosos, pero también momentos muy complicados como el atentado que sufrió en el 2017 durante un concierto en Manchester, Inglaterra, así como la muerte de su antigua pareja Mac Miller.

Ahora, la cantante de 26 años se llevó un gran susto, ya que un seguidor obsesionado intentó asesinarla. De acuerdo a E! News, el pasado 14 de marzo Fidel Henríquez trató de entrar a la casa de la intérprete de "Side to Side" para asesinarla, lo cual no consiguió ya que ella no se encontraban en la vivienda.

Tal y como adelantó el portal estadounidense TMZ, ese día los vecinos de la artista vieron a un hombre extraño afuera de su casa, hablando solo, cerca de un cubo de ba-

sura. Sin dudarlo, llamaron a la policía, pero la madre de la cantante se encontraba en casa sola, ya que Ariana había salido.

Cuando llegaron a la vivienda encontraron una mochila con varias notas del acosador. "Quiero matar a Ariana Grande", se podía leer en una de ellas. Una desagradable situación, que hasta ahora es confirmada por la artista.

Ante esto, Joan Grande, mamá de Ariana, tramitó una orden de alejamiento de cinco años para que el agresor no se acerque a ella, a su hogar o a sus vehículos a menos de 100 metros. Joan dejó ver su preocu-



La cantante se salvó porque no estaba en la choza.

pación de que el agresor regrese a atentar contra la vida de su hija.

"Temo por mi seguridad y la de mi hija. Como resultado de las acciones del señor Henríquez, he sufrido angustia emocional. Me temo que volverá a mi casa en el futuro", explicó la madre de la cantante.